



「わかる」「できる」「楽しい」学校をめざして

中学校区一貫教育校園



胸上小HPのQRコード

胸上小だより

第4号

学校目標「心豊かで、自ら考えて行動する児童の育成」

令和6年6月10日

かんがえパワー

おもいやりパワー

げんきパワー

5年生 海事研修へ行ってきました

5月21日(火)、5月22日(水)、5年生が海事研修へ行ってきました。校外学習と異なり、泊を伴う行事になります。大きな鞆を抱え、ワクワクした面持ちで登校してきた5年生。バス代高騰のため、ジャンボタク



シーに乗り込み、全員元気に出発しました。天候にも恵まれ、砂の芸術、カッター研修や貝殻のフォトフレーム製作、地引き網研修等すべてが予定通りに行われました。カッター研修では、鉾立小学校の友達と力を合わせ、一番遠くまで進んでい



たそうです。夜、貝殻のフォトフレーム製作の時に訪れると、疲れている様子も見せず、鉾立の友達と一緒に楽しく作っていました。地引き網では、100人以上の他校の友達と協力して網を引き上げました。魚は捕れなかったようですが、そこから環境についての話を聞いたそうです。一つ一つが本当に貴重な体験となりました。

5年生は、5分前集合を意識して行動できたそうです。楽しいだけでなく、自分で考えて行動しようとする児童の思いに感心しました。

上学年のおかげで、プールの準備ができました

かんがえパワー

進んでする力

おもいやりパワー

助け合う力

5月29日(水)に上学年でプール清掃をしました。この日は、前日の雨天から一転、青空の下でのプール清掃となりました。プールの中はもちろん、プールサイド、更衣室、トイレ等を上学年で分担して取り組みました。。

歓声を上げながらも、一人一人が自分の持ち場を一生懸命に掃除していました。そして、40人弱のみんなの力を合わせて、緑色に汚れていたプールを写真のように水色のプールによみがえらせてくれました。これで今年度も、安全にそして楽しいプール学習を行う事ができます。



助け合う力、進んでする力を発揮した上学年の児童に感謝です。ありがとう。

地域

地域学校協働本部、今年度スタート！

5月23日（木）、地域学校協働本部の「学校ボランティアの会」が行われました。今年度もコーディネーターを一守さんをお願いしています。

会では、ボランティアの方が集まり、今年度どんなことができるのか話し合いました。読み聞かせや田植え・稲刈り、学習支援、登校支援等、様々の場面でボランティアの方が関わってくださっています。その中で、学校として必要なボランティアの活動をもっと伝える事も大切だというお話が出ました。

そこで、次の二つのボランティアをお願いできたらと思います。



読書ボランティアの方による
読み聞かせ

○登校支援（登校している児童の見守り） ○読書ボランティア（年間12回程度）

ボランティアを希望される場合は、学校までお知らせください。（電話：21-2044）

「地域と共に」児童の成長を考えています。どうぞ、今年度もよろしくお願いいたします。

あいさつで つながろう！

5月13日（月）、民生委員の方が校門であいさつ運動をしてくださいました。前の週まで6年生が「あいさつ運動」に取り組んでいたため、「おはようございます」としっかり声が出せる児童が多かったです。「よくあいさつができるね。」と声をかけていただいた児童もいました。児童には、いろいろな大人の方が、自分たちを見守ってくれているという安心感と感謝の気持ちをもってほしいと思います。

コロナ禍では、声を出すことさえ難しかった時期もありました。それを乗り越えて、今、胸上小の児童はあい

さつができるようになってきています。また、地域の方にもあいさつをしている児童も見かけます。今年度も、しっかりあいさつができる児童を目指して校門に立っています。そして、あいさつを通して、「おはようございます」という声だけでなく、たくさんの地域の方と児童がつながっていったらと考えています。



交通の決まりを守ろう！

6月17日（月）の交通安全教室後から、4年生も自転車に乗る機会が増えます。また道路を歩いている、いつ事故に巻き込まれるかもしれません。今一度「道路を歩くときの安全確認の方法や自転車の安全な乗り方」について、胸上小の自転車のきまりを参考に家族で話し合ってみてください。

【胸上小学校 自転車のきまり】

- ①よく整備された自転車に乗る。ヘルメットをかぶろう。
- ②手放しなど危険な乗り方をせず、交通ルールをよく守って乗る。
- ③1～3年は・・・道路以外の安全な場所で乗る。道路は大人と一緒に乗る。



4～6年は・・・安全に気をつけて乗る。県道では乗らない。